

Liebe Freund*innen aus dem Duisburger Süden,

ich bewerbe mich auf Platz 11 der Bezirksvertretungsreserveliste für den Duisburger Süden, um meine Erfahrungen und Kompetenzen in die gemeinsame Arbeit einzubringen und ganz konkret vor Ort aktiv an unseren Zielen mitzuarbeiten.

Die städtischen Planungen, als Beispiele genannt seien die Erweiterung des Campus der UDE, 6-Seen-Wedau, stellen uns vor große Herausforderungen in einer ökologischen Quartiersentwicklung.

Die Fällung der Platanen an der Wedauer Straße sind ein Beispiel für rücksichtslose und wenig weitsichtige Umsetzungen baulicher Vorhaben.

Hier sind wir als Vertreter*innen der Grünen gefragt!

Seit 14.3. bin ich aktiv als Beisitzerin im Kreisvorstand.

In Kürze einige Sätze zu mir persönlich:

Ich bin gebürtige Duisburgerin und habe in Münster Soziologie und Öffentliches Recht studiert.

Beruflich war ich nach dem Studium zunächst in einer Unternehmensberatung tätig und bin seit 25 Jahren personalverantwortlich Führungskraft in der Hochschulverwaltung, zunächst Uni Münster und dann Hochschule für Gesundheit Bochum. Dazu gehörte auch die Wahrnehmung von Funktionen, wie Gleichstellung und Gremienarbeit.

Mein inhaltlicher Schwerpunkt sind die Themenfelder Personal, Organisation und Verwaltung. Die Themen Demokratie, Chancengleichheit, soziale Gerechtigkeit und Digitalisierung sind die fundamentalen Querschnittsthemen, die ich auch in diesen Bereichen mitvertrete.

Mein Beitrag zu den gemeinsamen politischen Zielen ist daher ganz konkret: Die anstehenden Veränderungen aktiv mitgestalten und Verantwortliche darin unterstützen, die Kernthemen, die sich konkret im Kommunalwahlprogramm wiederfinden für Bürger:innen und Wähler:innen in Duisburg-Süd noch attraktiver zu machen.

Dabei möchte ich die Bezirksvertretung tatkräftig unterstützen.

Beste Grüße

Annette

Duisburg-Wedau